
平成29年度 第１回幕別町社会教育委員会報告書 

 

１ 日 時  平成29年６月15日（木）午後３時～午後４時30分 

 

２ 場 所  教育委員会会議室 

 

３ 出席者  

 (1) 委員13人（末永委員、新保委員欠席） 

 (2) 教育委員会 

   田村教育長、岡田教育部長、石野生涯学習課長、林図書館長、宮入主幹、宮下係長、甲谷係長、

庄司係長、林係長、羽賀主査、日下部主査 

 

４ 委嘱状交付 ※日程１委員長あいさつまで教育部長が進行。 

   ⇒教育長から新任の郡谷委員へ委嘱状を交付。 

（部長が氏名を読み上げ教育長が委員の正面に移動して交付。） 

   ⇒教育長挨拶 

 

５ 会議次第  

(1) あいさつ 

    ⇒岩谷委員長挨拶 

 

(2) 社会教育委員紹介 

    ⇒名簿順に自己紹介 

 

(3) 教育委員会職員紹介 

    ⇒教育長以下出席職員の自己紹介 

    ⇒教育長は他の用務のため退席 

 

(4) 議事 

  ・報告第１号 平成28度社会教育関係事業の実施状況について 

    ⇒各担当係長から報告（量が多いため一部抜粋して説明） 

 

○千葉委員→５ページ、幕別町コミュニティカレッジ・北海道科学大学出前講座について。出前

講座の参加者数が１名、２名と少ない。課題に開催方式の見直しとあるが。また、

コミュニティカレッジの受講生の固定化とあるが、どのような状況なのか。 

○事務局 →出前講座については、通年で受講するコミュニティカレッジではなく、スポットで

希望の講座のみを受講するもの。コミュニティカレッジと同時開催としている。（開

催方式の見直しについては、議案第１号の中で説明。）コミュニティカレッジの受講

生の固定化については、28年度で４年目の事業となったが、当初から参加している

方が半数以上いる状況。年齢もほぼ60歳以上の方となっている。 

○千葉委員→良い事業だと思うので、受講生が増える方策を検討してほしい。 

 

○千葉委員→６ページ、百年記念ホールの改修事業について。百年記念ホールは町民の財産であ

ると思う。昨年はホールの音響改修をしてもらい、利用者からも大変好評である。

他の修繕要望箇所についても、極力対応をお願いしたい。 

 

 

  ・報告第２号 平成29年度教育行政執行方針について 

    ⇒教育部長から説明 

○質疑等なし。 



 

  ・報告第３号 平成29年度社会教育関係予算について 

    ⇒社会教育係長、社会体育係長から説明 

 

○郡谷委員→図書館をよく利用するのでお聞きしたい。図書館管理費が昨年度比 316万円の増額

となっているが、どのような内容か。 

○図書館長→29年度は国の補助事業を当初予算に計上できたことと、図書館本館の高圧ケーブル

修繕工事の予算を計上したことによる増額となっている。 

  

 

  ・議案第１号 平成29年度社会教育関係事業計画について 

    ⇒各担当係長から説明（時間の関係から、前年度から大きく変更した事業、新規事業のみの説

明とした。） 

 

○千葉委員→35ページ、幕別町コミュニティカレッジについて。受講者層を絞っての講座開催と

いうのは良いと思う。 

 

○岩谷委員長→青年層はどういったことを想定しているか。 

○事務局  →商工会や農協の青年部などに周知することを考えている。北海道科学大学にも興

味を持たれる内容の講座を要望していきたい。 

 

○鈴木委員→高校生にも興味のある講座があると思う。周知をしてもらえると良い。 

○事務局 →北海道科学大学の要望との兼ね合いもあるが、次年度以降の開催内容を検討する際

に、大学側とも協議していきたい。 

 

 

  ・議案第２号 平成29年度社会教育委員会議の開催予定 

    ⇒社会教育係から年間３回の開催予定を説明。研修会等の参加協力依頼。 

 

○質疑等なし。 

 

 

(5) その他 

   ・第59回全国社会教育研究大会の参加について（岩谷委員長） 

    →全国大会が北海道（札幌市）で開催される。10数年に一度の機会なので、ぜひ参加の検討を

いただきたい。 

 

 


